

Carmelo Troya: "El capellán en situaciones de catástrofe se enfrentará a la pregunta: ¿Dónde está Dios?"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 23 de Enero de 2019 00:00

Hoy conversamos con el Director de la nueva Capellanía Evangélica para Situaciones de Emergencia y Catástrofes del CEM



Carmelo Troya, director de esta nueva capellanía, es educador social y técnico de emergencias del SAMUR Protección Civil

Carmelo Troya: "El capellán en situaciones de catástrofe se enfrentará a la pregunta: ¿Dónde está Dios?"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 23 de Enero de 2019 00:00

(PODCAST, 23/01/2019) Hay situaciones que golpean a una ciudad provocando conmoción, dolor e incertidumbre. Sea una catástrofe natural, una tragedia aérea, un atentado terrorista, etc., hay situaciones de crisis y emergencia que requieren la participación de personal profesional de seguridad, protección civil, del sistema de salud, psicólogos, etc., para acompañar a las víctimas, a sus familias y a la ciudadanía en general.

También crece la conciencia sobre la importancia de asistencia religiosa y el acompañamiento espiritual en estas situaciones.

Para atender a estas y otras situaciones de crisis, la consejería de Asistencia Religiosa del Consejo Evangélico de Madrid (CEM) ha creado hace unos meses la [Capellanía Evangélica para situaciones de crisis](#), emergencias y catástrofes. A continuación, les ofrecemos la entrevista que le hicimos a **Carmelo Troya**, director de esta nueva capellanía, quien es educador social y técnico de emergencias del SAMUR Protección Civil. Lo escuchamos...

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)

Noticia relacionada:

· [El Consejo Evangélico de Madrid organiza el Curso de Formación de Capellanes 2019](#)

Carmelo Troya: "El capellán en situaciones de catástrofe se enfrentará a la pregunta: ¿Dónde está Dios?"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 23 de Enero de 2019 00:00

(18/01/2019)